

PTA会長より

『PTA会長からの挑戦状』への挑戦ありがとうございました。本来であれば、ウォークラリーを行う予定でした。数名でグループをつくり、小学校区を歩き、ポイントでゲームやクイズを行い、最後は、カレーライスを食べる行事でしたが、感染対策等を考えやむやく中止の判断をしました。

しかしながら、ほかの役員の方々より何か子供たちに出来ないかという声を聞き、謎解きなら出来るんじゃないかと考え、学校やPTA役員に協力していただき、3日間の期限を設けて、謎解きにチャレンジしてもらいました。ひとつお詫びがあります。謎解きその3ですが、設問の設定ミスで答えである stone monument (石碑) を導き出すことが難しくなっていました。

今回の謎解きは、東郷中学校の校訓である。『真実』を導き出す為に4つのキーワードを考え、そのキーワードが答えとなるように謎解き問題を考えました。初めての試みでしたが、この謎解きを通じて、先生、友達、家族との会話のきっかけとなり、思い出の一つになればと思いました。

また、アンケートのご協力ありがとうございました。難しかったけど楽しかった、考える時間が少なかったなど、たくさんのご意見をいただきました。先生や子供たちの思い出の1つになったと感じとれましたのでうれしかったです。謎解きの答えの解説も用意していますのでご確認下さい。

最後になりますが、今後も楽しい企画を考えていきたいと思っておりますのでよろしくお願いします。